2 Pieces
74 m?

Réf. V1560
4 600 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Au coeur de Monaco, dans le quartier tres central de Monte-Carlo,
dans la résidence de style néo-classique, "Le Victoria", avec concierge.
Ce trés beau 2 piece vendu clé en main a été entierement rénové avec
des matériaux de qualité et meublé dans un style contemporain. Il se
compose d'un hall d'entrée, d'un séjour, d'une cuisine indépendante,
d'une chambre, d'une salle de bains et d'un toilette invités.Une cave
complete ce bien.Proche de toutes commodités (commerces,
transports, gare ferroviaire, écoles, banques, ....), bénéficiant d'un

acces rapide au Carré d'Or avec ses boutiques de luxe ...

In the heart of Monaco, in the very central district of Monte-Carlo, in the
neo-classical residence “Le Victoria", with concierge. This magnificent turnkey
1-bedroom apartment has been completely renovated using quality materials and
furnished in a contemporary style. It comprises an entrance hall, living room,
separate kitchen, bedroom, bathroom and guest toilet A cellar completes the
property.Close to all amenities (shops, transport, train station, schools, banks, ....),
with quick access to the Carré d'Or with its luxury boutiques, the Casino, and the

port of Monaco.Property type : ...

VALERI AGENCY
7 AVENUE DES PAPALINS, LE MICHELANGELO - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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